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COMMISSIONE DIDATTICA PARITETICA 

VERBALE DEL 28/11/2014 

 

 

Il giorno 28 novembre 2014 alle ore 15,30 presso la sala Consiglio del cubo 44 A ha luogo la riunione della 

Commissione Didattica Paritetica del Dipartimento di Ingegneria per l’Ambiente e il Territorio e Ingegneria 

Chimica per discutere sui seguentipunti: 

 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 

2) Relazione annuale 

 

Presenti: 

Docenti: Prof. G. Giordano, Prof.F. Macchione, prof. E. Curcio. 

Studenti: Sig. A. Cannistrà, sig. D. Pagano. 

 

Assenti giustificati: 

Docenti: Prof. P. Gagliardo (Decaduto); Prof. M. Migliori (Incompatibile) 

Studenti: E.Catizzone (Decaduto) 

 

Assenti ingiustificati: 

Docenti:-------------- 

Studenti:Sig.ra Brunetti Lucia 

 

Presiede il Direttore del Dipartimento prof. G. Giordano, verbalizza il Segretario del Dipartimento Dott.ssa 

Stefania Meccico 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta. 

 

1) Approvazione verbali sedute precedenti 

 

Il Presidente pone in approvazione i verbali della Commissione del 20 dicembre 2013 e del 24 marzo 2014 

giàinviati per posta elettronica e per i quali non è pervenuto alcun rilievo.  La commissione approva entrambi i 

verbali all’unanimità dei presenti alle relative sedute. 

 

2) Relazione Annuale 

 

Il Presidente ricorda che l’argomento all’ordine del giorno “Relazione Annuale” dell’odierna riunione era già 

stato affrontato in quella precedente, nella quale era emersa la necessità che, al fine di poter correttamente 

deliberare al riguardo, ai componenti della commissione venissero trasmessi alcuni dati essenziali per la 

discussione (IVADIS, SUA-CdS 2013 …). Egli ricorda, inoltre, che deve esserci delibera di “presa atto” della 

Relazione da parte del Consiglio di Dipartimento e successivamente trasmissione della Relazione al Rettore. Ciò 

premesso invita i presenti ad intervenire per implementare la bozza di relazione già messa a disposizione della 

Commissione stessa. 

 



 

 
 
 

 

Il Segretario verbalizzante      Il Direttore 

Dott.ssa Stefania Meccico     Prof. Girolamo Giordano 

 

 

 

Interviene il prof. Macchione che afferma di aver preso visione della bozza di relazione così come della 

documentazione fornita dal Settore Didattica del DIATIC inerente la questione in oggetto. Egli ritiene opportuno 

far presente che occorre che in questa sede la Commissione esprima una valutazione della storia della didattica del 

2014 attenendosi a quanto indicato nelle “Linee Guida” predisposte dall’Unità Strategica per la qualità e la 

valutazione d’intesa con il Coordinatore del Presidio della qualità di Ateneo (PQA). E’ necessario, continua il 

Professore, rispondere con accuratezza ai punti di attenzione raccomandati dal PQA perché la Relazione Annuale 

sarà anche oggetto di valutazione da parte del MIUR e pertanto, propone che venga effettuata una ripartizione dei 

compiti all’interno della Commissione stessa. 

 

Prende la parola lo studente Antonio Cannistrà che rappresenta l’opportunità che, al fine della redazione della 

relazione annuale, si attingano dati non solo dalla SUA-CdS ma anche dai risultati delle rilevazione dell’opinione 

degli studenti mediante la diffusione di adeguati questionari. 

 

Interviene il Presidente che fa presente che non ci sono i tempi per predisporre un questionario, distribuirlo agli 

studenti ed elaborarne i risultati. 

 

Il prof. Macchione concorda con quanto detto dal Direttore e precisa che per ottemperare a quanto richiesto 

occorre attingere dalla SUA-CdS, dal rapporto di riesame e da altre fonti già disponibili. Il professore conclude il 

suo intervento ritornando a far presente la necessità di procedere con una ripartizione dei compiti e propone di 

individuare due componenti la Commissione che predispongano la parte della relazione riguardante il Corso di 

Laurea in Ingegneria Chimica e i restanti due che lavorino sul Corso di Laurea in Ingegneria per l’Ambiente e il 

Territorio. 

 

La proposta del professore viene accolta all’unanimità e il Presidente con il parere favorevole di tutti i presenti 

convoca una nuova seduta della Commissione Paritetica per venerdì 5 dicembre alle ore 11,00 con il solo punto 

all’OdGdella Relazione Annuale. 

 

Il Presidente, non essendoci altro di discutere, dichiara chiusa la seduta alle ore 16,30. 

 


